

2024-07-30

Rojo de la Vega sostiene liderazgo en Cuauhtémoc tras recuento de votos

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://sentido-comun.com.mx/2024/07/rojo-de-la-vega-sostiene-liderazgo-en-cuauhtemoc-tras-recuento-de-votos/>

Por Redacción SC.

El recuento parcial de votos en la Alcaldía Cuauhtémoc ha concluido, solidificando la posición de Alessandra Rojo de la Vega como la Alcaldesa electa. La Alianza PAN-PRI-PRD y la coalición Morena-PT-Verde experimentaron un ligero aumento en su conteo de votos, un desarrollo que, aunque mínimo, fue suficiente para mantener a Rojo de la Vega en la delantera con una diferencia significativa de más de 11 mil votos sobre su más cercana competidora, Catalina Monreal de Morena.

El meticuloso proceso de escrutinio, que abarcó 72 casillas en el Distrito 9 y una adicional en el Distrito 12, fue supervisado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), que posteriormente anunció los resultados finales. Con el nuevo conteo, la Alianza PAN-PRI-PRD vio un incremento marginal en su favor, pasando de 156 mil 436 a 156 mil 449 votos, mientras que la coalición Morena-PT-Verde también observó un aumento, de 145 mil 14 a 145 mil 153 votos.

Movimiento Ciudadano, por su parte, logró un notable ascenso, de 26 mil 857 a 28 mil 861 votos, reflejando posiblemente un cambio en la preferencia de algunos electores. Además, el número de votos nulos disminuyó ligeramente, de 8 mil 745 a 8 mil 682, lo que podría indicar una mayor precisión durante el recuento.

Este recuento parcial no solo reafirma la victoria de Rojo de la Vega, sino que también destaca la estabilidad y la confianza en el proceso electoral de la Ciudad de México, demostrando la eficacia de las instituciones encargadas de garantizar la transparencia y la justicia en las elecciones. Con estos resultados, la Alcaldía Cuauhtémoc se prepara para recibir a su nueva líder, cuya gestión será seguida de cerca por residentes y analistas políticos por igual.